
Wer sich ein wenig in der schwionischen Geschichte
umsehen will...
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 4. Juli 2005, 00:26

Die GF vergeudet ihre guten Ansätze zum großen Teil. Das Direktorium ist zwar auf feste Sitze
beschränkt, aber zu groß für normal schnelle Entscheidungen. Zudem sind deren Karten
unausgereift. Aber das ist halt nur meine Meinung.

Und danke an Turanien, dass wir nicht als Sandkastenstaat einem Veto zum Opfer fielen 
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http://www.turanien.de/forum/forum/thread/1830-wer-sich-ein-wenig-in-der-schwionischen-geschichte-umsehen-
will/?postID=33519#post33519
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